



Wasserrettung Klopein lud zur Jahreshauptversammlung

51 aktive und ehrenamtliche Rettungsschwimmer vom Klopeiner See luden kürzlich mit Einsatzstellenleiterin Monika Mairitsch zur Jahreshauptversammlung ins „K3“ nach St. Kanzian.

Zusätzlich zu den 22 Einsätzen wurden insgesamt 676 Stunden von den 51 aktiven und ehrenamtlichen Rettungsschwimmern für die Weiterbildung aufgewandt. Das Einsatzgebiet der Rettungsschwimmer erstreckt sich weit über den Klopeiner See hinaus. Es reicht von der Annabrücke bis zum Kraftwerk Edling und umfasst zahlreiche Seen wie den Sonnerger See, den Pirkdorfer See und den Freibacher Stausee.

„Wir können wirklich stolz auf uns sein“, sagte Heinz Kernjak, Landesleiter der Wasserrettung Kärnten bei der Jahreshauptversammlung, der den Rettungsschwimmern vom Klopeiner See für die kommende Saison auch alles Gute wünschte. Auch Bürgermeister Thomas Krainz bedankte sich bei der Wasserrettung für die gute Zusammenarbeit. „Ich bin sehr stolz, dass das Team der Wasserrettung bestens aufgestellt ist.“ Unter den Ehrengästen befand sich auch Martin Wurm vom Roten Kreuz Völkermarkt.



Foto © KK/Privat

v.l.n.r.: Landesleiter Kernjak, Einsatzstellenleiter-Stellvertreter Kurt Smolle, Kassiererin Lydia Kulterer, Bürgermeister Krainz und Einsatzstellenleiterin Mairitsch

Quelle: Kleine Zeitung (Online) -
http://www.kleinezeitung.at/k/kaernten/voelkermarkt/landleute/4687463/Voelkermarkt_Wasserrettung-lud-zur-Jahreshauptversammlung - 17.03.2015